

占冠村総合文化祭 多彩な作品と芸能発表

今年も占冠村総合文化祭が11月2日、3日に行われました。

コミュニティプラザの会場には陶芸をはじめ、書道や手芸、折り紙など合計678点の作品が展示され、来場した住民は工夫の凝らした作品をじっくりと鑑賞していました。

芸能発表会では、占冠青巖太鼓クラブによる太鼓披露のほか、バンド演奏やフラダンス、村内児童によるダンスなど多くの芸能発表が行われました。

その他に、茶道同好会によるお茶や総合センターでは3日に将棋や囲碁も行われ、それぞれ「文化の日」を楽しみました。



今月の表紙
トマム小中学校の開校記念祝賀会での児童生徒発表。小学校開校100年と中学校70年を記念して、在校生全員で元気いっぱい「絆」を披露しました。小規模校を生かした教育が発展されますように。

《広報からのお知らせ》
各行事等では広報の取材・写真撮影をさせていただいていきます。広報への掲載をご承諾いただけない場合は、その場でお申し出いただくか担当までご連絡ください。広報紙に関する情報・意見・要望もお待ちしております。

編集後記
今年台風被害、熊本地震、フランス地震など大きな自然災害が起きているように感じます。人間の身勝手な行動に何かのメッセージなのか。一方、オリンピックでの日本選手の活躍や北海道日本ハムファイターズの日本シリーズ優勝など明るい話題もありました。来年はどんな年になるのか楽しみです。森田



■人口・世帯数 (10月末住民基本台帳登録数)

人口 男 女 世帯数
1,178人 (-73) 585人 (-24) 593人 (-49) 699 (-68)
《うち外国人の人数 72人》 ※ ()は前月の増減

中央	占冠	双珠別	トマム	出生	死亡	転入	転出
664人	107人	49人	358人	0人	1人	4人	76人

■印刷/株総北海
♻️ 森林資源保護のため再生紙を利用しています。